

## **SAM in Remshalden – mäßige Teilnehmerzahl**

01. April 2019

Am 29. März 2019 fand die Veranstaltungsreihe SAM (soccer at midnight) in der Stegwiesenhalle in Remshalden statt. Die Veranstaltung wurde vom Jugendhausleiter Matthias Wiedenmann vorgenommen.

Leider aber nur mit mäßiger Teilnehmerzahl und mäßigem Besuch: Leider erschienen nur zwei Teams mit 14 Spielerinnen und Spielern zum Turnier. Die Zahl der Zuschauer belief sich auf etwa 20.

Die zwei Teams spielten einige Partien gegeneinander.



Wie bei allen anderen Veranstaltungen wurde **vorab** per Flyer auf dieses Turnier in der örtlichen Presse geworben. **Während** des Turnieres waren die Banner der Firma SÜWAG zu sehen. **Nach** dem Turnier gab es Bilder und einen Bericht auf der Facebook-Seite der Sportkreisjugend sowie einen Bericht in der Waiblinger Kreiszeitung!